

La fiesta del running en Rafaela el Santafesino Álvaro Nocenti se impuso en los 21K este domingo 1-9-2024



Álvaro Nocenti se impuso en los 21K de Rafaela

El corredor santafesino fue el primero en cruzar la meta en la 14^a media maratón Daniel "Tecla" Farías con un tiempo de 1h 10m 24s. Completaron el podio de la mayor distancia los ganadores de las dos ediciones anteriores, Emanuel Asselborn y Leonardo Delrivo.

[Agrandar imagen](#)

[Enviar](#)[Imprimir](#)

En la mañana fresca de este domingo se desarrolló con éxito la edición N° 14 de la media maratón 21K Daniel “Tecla” Farías de Rafaela, ante una gran convocatoria de maratonistas y público. Las distancias competitivas fueron 5, 10 y 21 kilómetros, mientras que hubo otras modalidades recreativas para toda la familia como la caminata de 4k, y las carreras Kids (de 5 a 12 años) y Junior (de 13 a 15 años).

Como fue habitual en los años anteriores, la tradicional fiesta del running de nuestra ciudad se puso en marcha desde las 08.00 hs frente al municipio local con una participación aproximada de 1000 competidores, provenientes de distintos puntos del país.

En la distancia de 21k el primer en cruzar la línea de llegada fue el santafesino Álvaro Nocenti con un tiempo de 1h 11m y 24. Completaron el podio dos ganadores de la

media maratón rafaelina , Emanuel Asselborn (se impuso en la edición del año pasado) con un registro de 1h 11m 10 y Leonardo Delrivo (ganó en 2022) con 1h 12m 37s.

Álvaro Nocenti, el ganador de los 21K de Rafaela

Rotundo éxito

Al igual que en ediciones de años anteriores, la organización del evento a cargo de la subsecretaría de Deportes y Recreación de Rafaela (con Hugo Morel a la cabeza) fue impecable y la fiesta del running local se desarrolló con un marcado éxito en todas sus áreas.

Además del gran trabajo coordinado realizado por el sector público y privado para que los corredores pueden competir de la mejor manera, el factor climático también acompañó ya que si bien la jornada arrancó nublada y fresca de a poco se fueron asomando los rayos de sol y el evento finalizó completamente despejada de nubes.

De esta manera, tanto los participantes como los espectadores pudieron disfrutar de un evento único e inolvidable en las calles de nuestra ciudad. Fuente Diario Castellanos

